

**NO VEN QUÉ RECHAZAN**

AMLO SE MOFA DE LA OPOSICIÓN POR REFUTAR PLAN A DE LA REFORMA ELECTORAL. 'ERA UN REGALO'.
PÁG. 31

SOBRE REFORMA ELECTORAL

Se burla AMLO de bandazos opositores

El presidente Andrés Manuel López Obrador se mofó ayer de sus opositores por rechazar su plan A de la reforma electoral que les daba las diputaciones en el Congreso por la sobrerrepresentación que hoy exigen. “La dejaron pasar”, dijo.

Consideró que “es de risa” la irracional actitud de sus opositores, de rechazar todas las iniciativas que enviaba el Ejecutivo por una carga ideológica, lo que no les permitió ver lo que rechazaron.

“Ya ni debería de estarles dando consejos a estas alturas, pero bueno, al pueblo no le gusta que sólo un partido político o cualquier organización esté en el... no, no, no, no, no, no, no, porque es irracional”, agregó.

Relató que el proyecto de reforma constitucional que envió al Con-

greso en materia electoral propuso en el tema de la sobrerrepresentación se repartiera por coalición y no por partido, que es lo que ahora alega la oposición, pero lo rechazaron. “Le estábamos dando un... no regalo, sino algo que era benéfico para todos, según nosotros, y votan en contra”, precisó.

López Obrador acusó que sus opositores están como El No Hay, personaje que creó el finado actor Héctor Suárez. “Están ‘no hay, no hay, no hay’, la dejaron pasar (la reforma electoral del plan A)”.

“Si se va al Congreso y la función es legislar, si hay algo que beneficia al pueblo por qué me voy a negar, ¿sólo por la carga ideológica y no me va a importar el pueblo? Como actúan así no se ganan la simpatía de la gente”, apuntó.—*David Saúl Vela*

SUGERENCIA.

AMLO dice que si una reforma es benéfica “no hay por qué oponerse sistemáticamente”.